

Montag, 12.04.2021

Liebe Kinder der Notbetreuungsgruppen, liebe Eltern und Sorgeberechtigte,

die aktuelle Testpflicht an Schulen hat zu viel Aufregung, Ärger, Sorgen und Ängsten geführt.

Heute war es nun soweit – die Kinder der Notgruppe haben sich mit dem Selbsttest der Firma Siemens selbst getestet.

Liebe Kinder, wir sind total begeistert, wie toll ihr das gemacht habt! Ihr wusstet schon ganz viel darüber, wie der Test abläuft und habt ihn konzentriert hinter euch gebracht.

Liebe Eltern und Sorgeberechtigte, wir bedanken uns bei Ihnen für Ihr Vertrauen und die gute Vorbereitung Ihrer Kinder!

Wir sind uns der großen Verantwortung, die wir in dieser Zeit für Ihre Kinder täglich zusätzlich tragen, bewusst. Umso leichter ist es für alle Lehrerinnen und Lehrer, Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und mich, wenn Sie uns in vertrauensvoller Kooperation dabei unterstützen.

Die negativen Tests des heutigen Tages geben ein sicheres Gefühl.

Maskenpflicht und Hygiene schützen alle Menschen in der Schule und ihre Familien zusätzlich – So hoffen wir, dass es bald wieder in den Wechselunterricht gehen kann.

Sollte es doch einmal zu einem positiven Ergebnis kommen, verspreche ich Ihnen, dass wir Ihr Kind nicht alleine lassen oder isolieren, bis Sie es abgeholt haben.

Mit freundlichen Grüßen

Karen Scholz